

La République Dominicaine et Cuba en demi-finales de la Série des Caraïbes



La République Dominicaine et Cuba ont avancé en demi-finales de la Série des Caraïbes San Juan 2015.

La République Dominicaine a battu 3 points à 2 le Mexique et a ainsi scellé la qualification de Cuba à cette phase et l'élimination de Porto Rico.

La sélection dominicaine Gigantes del Cibao perdait 0 points à 2 , mais à la huitième manche elle a marqué 1 point et 2 à la neuvième ce qui lui a permis de remporter le match contre l'équipe mexicaine Tomateros de Culiacán, jusqu'alors invaincue.

La sélection vénézuélienne Caribes de Anzoátegui est la leader et la seule invaincue du classique caribéen, après avoir battu ce jeudi 6 points à 2 la sélection cubaine Vegueros de Pinar del Río ce qui a garanti aux Cubains la quatrième et dernière qualification pour les demi- finale grâce à leur victoire sur Porto Rico.

Le vainqueur du match entre le premier et le quatrième et celui de la partie entre le second et le troisième s'affronteront dimanche pour le titre de la 57^e Série des Caraïbes de Baseball .

Durant ce tournoi dédié au 26^e anniversaire de la victoire des Senadores de San Juan, un hommage a été rendu aux membres de la sélection qui a conquis la couronne pour Porto Rico en 1995.

De plus quatre joueurs de baseball portoricains, Roberto Clemente, Bernie Williams, Juan "Igor" González et Héctor Villanueva, ainsi que les Cubains Napoleón Reyes et Conrado Marrero sont entrés au Salon de la Gloire de la Série des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/45964-la-republique-dominicaine-et-cuba-en-demi-finales-de-la-serie-des-caraibes>



Radio Habana Cuba